



En Suisse, les fumeurs bientôt à la rue

Rubrique : actualités - Date : mardi 30 août 2005

La ville de Genève va interdire de fumer dans tous les bâtiments municipaux pour protéger les fonctionnaires qui y travaillent.

Longtemps, la Suisse a offert des conditions plus avantageuses que d'autres pays d'Europe aux fumeurs. Mais cela est révolu : après les trains ce sont les lieux publics qui devraient devenir entièrement non-fumeurs suite à un référendum.

Pour lire l'article de tsr.ch : [cliquer ici](#)